Un laboratoire de biologie moléculaire en chantier dans la province de Ciego de Avila



L'hôpital Roberto Rodríguez, sur la photo, accueillera le laboratoire de biologie moléculaire de Morón.

La Havane, 29 août, (RHC).- Un laboratoire de biologie moléculaire est en chantier dans la province de Ciego de Avila. Les autorités médicales de cette province du centre du pays ont signalé qu'il s'agit d'un point fort pour la lutte contre le Covid-19.

Situé à l'hôpital Roberto Rodríguez, dans la ville de Morón, ce moderne laboratoire traitera notamment les tests diagnostic pratiqués aux vacanciers et aux travailleurs du pôle touristique Jardines del Rey (Les Jardins du Roi) non loin de la ville.

Le directeur de l'hôpital, le Dr Juan Carlos Villares, a déclaré que les tests PCR pour le dépistage de la maladie resteront très utiles dans l'étape post-pandémique. Ils permettront un contrôle plus strict de la santé non seulement des visiteurs, mais aussi des travailleurs des installations touristiques et de l'aéroport de Cayo Coco et de la population de la province en général.



Radio Habana Cuba